



Las denuncias que venimos haciendo, lamentablemente se siguen confirmando con hechos, como los siniestros fatales que cobran la vida de más mineros del carbón, es el caso del Pozo 3 de Sabinas, Coahuila. En Mayo pasado.

Los restos de los mineros siniestrados en Pasta de Conchos siguen sin ser entregados a sus familiares y a más de 5 años, estamos en espera de una respuesta pronta de la Secretaria de Gobernación.

En Memoria de todos ellos, de los muertos siniestrados a causa de la extracción del carbón en las minas; por sus esposas, huérfanos y padres les invitamos a participar de la misa-concentración mensual que se lleva a cabo en el edificio “Parque Reforma”, Campos Elíseos 400, Col. Polanco, cerca del metro Auditorio, México, D.F.

Les esperamos para ello, el Domingo 19 de Junio del presente a las 12 horas (Mediodía)

Por un Rescate Integral de la Minería del Carbón en México
¡Rescatemos a los muertos para salvar a los vivos!

A UNA VOZ, ¡RESCATE YA!
Organización Familia Pasta de Conchos
CEREAL, Pastoral Laboral.